



Fiche créée le : 2004-08-15

Daniel J. CARRIÈRE

IMPRIMER

Père : CARRIÈRE

Décès le : 2004-08-15

Parution : 2004-08-18

Conjoint(e) : Leda Ayers, Francis
Beauséjour

Paru dans : *Le Journal de Montréal, QC*

CARRIÈRE, Daniel J. 1939 - 2004 À Lachute, le 15 août 2004, est décédé dans la sérénité, à l'âge de 65 ans, M. Daniel J. Carrière, époux en premières noces de feu Leda Ayers et en secondes noces de Francis Beauséjour. Il laisse également dans le deuil son fils Michel, sa soeur Diane (Newman Myrah), sa tante Gisèle (feu Mozart Carrière), ses beaux-parents Denis et Jeanne D'Arc Beauséjour, sa belle-soeur France (Jacques Decoeur), ses beaux-frères Daniel (Thérèse Charest), Guy, ses neveux et nièces, [cousins](#), cousines et un grand nombre d'amis. «Il sera avec nous tout le long du chemin de la vie» La famille accueillera parents et amis, au salon: Roland Ménard inc. 395, rue Grâce Lachutee jeudi 19 août 2004, de 19 heures à 22 heures. Les funérailles auront lieu le vendredi 20 août à 14 heures, en l'église Ste-Anatasie, 174 Béthanie, Lahute, suivies de l'inhumation au cimetière paroissial de Lachute. Ouverture du salon vendredi à partir de 12 heures. Des dons à la Société canadienne du cancer seraient appréciés. Paru le 2004/08/18 dans La Presse

CARRIÈRE, Daniel J. 1939 - 2004 In Lachute on August 15, 2004,

passed away in serenity at the age of sixty-five years. Mr. Daniel J. Carriere, husband to his first wife, the late Leda Ayers and to his second wife Francis Beausejour. He also leaves to mourn his son Michel, his sister Diane (Newman Myrah), his aunt Gisele (the late Mozart Carriere), his in-laws Denis and Jeanne D'arc Beausejour, his sister-in-law France (Jacques Decoeur), his brothers-in-law Daniel (Therese Charest) and Guy, nephews, nieces, relatives and numerous friends. He will be with us all along the path of life. The family will receive relatives and friends at the Roland Menard Funeral Home Inc., 395 Grace, Lachute on Thursday, August 19, 2004 from 7 to 10 p.m. and Friday, August 20, 2004 as of 12 noon. The Funeral Service will be held on Friday at 2 p.m. in Ste-Anastasic Church, 174 Bethanie, Lachute thence to the Parish of Lachute Cemetery. Donations to the Canadian Cancer Society appreciated. The Ottawa Citizen